
LE CATECHISME

LE catéchisme a une importance majeure, il joue un rôle immense dans l'œuvre du salut des âmes parcequ'il jette en elles, au début de la vie, les premières bases de l'édifice de la science surnaturelle ; et par ailleurs, une paroisse dont les enfants sont bien instruits est une paroisse dont l'avenir religieux est assuré. Aussi le bon pasteur éprouve-t-il un attrait particulier pour le ministère du catéchisme.

Il ne croit pas déroger en s'y consacrant avec un zèle infatigable : il se rappelle la parole du Maître : « Ce que vous aurez fait au plus petit d'entre les miens, c'est à moi-même que vous l'aurez fait ». C'est pour lui un besoin du cœur et une vraie consolation de voir fréquemment et, à certaines époques, quotidiennement, ses chers enfants se grouper autour de lui pour leur donner lui-même la nourriture spirituelle dont ils ont tant besoin. Il ne trouve jamais trop long le temps qu'il consacre à leur instruction religieuse, il n'est pas tenté de le réduire ; il serait plutôt porté à l'augmenter. Faisant très exactement le catéchisme, il sait encore prendre ses mesures pour que tous ses enfants y assistent, ayant soin d'établir et de maintenir à cet égard une régularité parfaite et la stricte observation des règlements en vigueur. Il ne se contente pas des quelques semaines pendant lesquelles il prépare les aspirants à la première communion. Sa sollicitude embrasse tous